Umfirmierung

Bahn-Software-Spezialist ändert Namen

Der Name ist neu – doch die Qualität bleibt: Seit 1. September 2015 firmiert das Softwareunternehmen PC-Soft GmbH unter dem neuen Namen ZEDAS GmbH. Der Bahn-Software-Spezialist mit Sitz im brandenburgischen Senftenberg stärkt damit den Markenauftritt der gleichnamigen Produkt-Suite zedas insbesondere für das weitere Wachstum im internationalen Markt. Mit mehr als 25 Jahren Erfahrung und einem spezialisierten, leistungsfähigen Netzwerk betreut das Unternehmen Firmenkunden weltweit, die folgende Softwareprodukte im Einsatz haben:

zedas®asset: Asset Management-Lösung für Bahninfrastruktur, Fahrzeugflotten und Industrieanlagen zur Steigerung der Verfügbarkeit sowie zum zielgerichteten Einsatz der benötigten Instandhaltungsressourcen. zedas®cargo: Logistik-Management für nationale und internationale Schienengüterverkehre zur effizienten Verwaltung, Planung, Überwachung und Abrechnung aller Transporte im Rangier- und Fernverkehr.

Für Kunden, Partner und Interessenten bleibt das Angebot des Software-Dienstleisters unverändert. Produkte, Branchenfokus Bahn und Unternehmensphilosophie führt die ZEDAS GmbH weiter. Die Namensänderung ist Teil einer weiterentwickelten Corporate Identity.



Ulrike Gollasch Marketing ZEDAS GmbH